
REQUERIMENTO Nº 345/06 
De Providências 

 
 
“Quanto às placas de identificação 
de prédios e bens públicos”. 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
para reposição de placas de identificação furtadas de prédios e bens 
públicos do nosso Município, placas essas a serem fabricadas com 
material de pouco valor comercial. 

 
Infelizmente, com a ação de vândalos e marginais, os nossos 

prédios e bens públicos são constantemente depredados e/ou furtados. 
Nessas ações criminosas, geralmente, são arrancadas as placas de 
identificação dos locais.  

 
Nada fica imune à ação dos marginais: escolas, praças, postos 

de saúde etc. Todos os bens públicos são afetados com isso, pois suas 
placas são furtadas e os imóveis ficam sem a devida identificação. 

 
Releva ressaltar, também, que os jornais da região já 

publicaram matérias informando que os bandidos estão freqüentemente 
furtando referidas placas, devido ao valor de mercado que possui o 
material que as mesmas são confeccionadas. 

 
Assim, entendo que o senhor Prefeito Municipal deveria 

envidar estudos no sentido de substituir o material que é utilizado na 
fabricação dessas placas, devendo as mesmas ser confeccionadas com 
material que não possua um valor de mercado atraente para os interesses 
dos marginais. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2006. 
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